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Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Kauan Berto Souza Santos, 
para que informe a esta Casa de Leis, se ha previsto em contrato junto as 
empresas Urubupunga e Rapido Luxo Campinas o fornecimento de cameras 
de seguranga interna nos onibus que circulam pelo municipio, se nao houver 
que seja estudado a possibilidade junto as empresas de transportes coletivos 
de serem provides deste equipamento em nosso municipio.

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente requerimento, pois a instalagao de cameras de 
seguranga dentro dos transportes coletivos e uma medida essencial, para 
garantir a seguranga dos passageiros e dos motoristas.
Esse acessorio de seguranga ajuda a prevenir atos de vandalismo, praticas 
criminosas, assedios e entre outros atos de violencia que possam ocorrer 
dentro dos onibus.

Alem disso, a presenga das cameras pode servir para auxiliar nas 
investigagoes de eventuais crimes como tambem trazer mais tranquilidade e 
seguranga para os usuarios de transporte publico.
Diversas cidades como por exemplo: Sao Paulo, Maua, Jundial ja adotaram 
essa medida preventiva e obtiveram sucesso na redugao dos atos criminosos.

Diante do exposto, solicito que caso nao tenha previsto em contrato 
junto as empresas responsaveis urn estudo de implantagao para a instalagao 
das cameras de monitoramento e que seja realizada de forma abrangente, 
atendendo aos onibus que fazem a rota dentro do municipio quanto aqueles 
que operam nas linhas intermunicipais, assegurando, assim, urn transporte 
publico mais seguro para todos.
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